
２２HR 平山 翔（熱川中学校出身） 

 今年度の体育祭では、体育委員会・陸上部として、運

営を担当しました。 

 体育委員としては、選手メンバー決めを行いました。

選手のメンバー決めは、クラスの皆と協力しないと決め

られないため、クラスのみんなに感謝しています。体育

祭当日の運営の手伝いも行いました。体育祭開会式での

準備体操では、全校生徒の見本ともなりました。 

 陸上部としては、スターター、ゴールテープ、トラッ

クのライン整備等、陸上部でなければできないことを手

伝いました。スターター、ゴールテープ、ライン引きす

べてが、部員と協力しないとできないことなんだなと思

いました。 

 私は、体育委員として、そして陸上部として体育祭に

貢献できてうれしかったです。そして、仲間の大切さ、

協力すること大切さを感じました。 
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稲高祭体育の部 
 10月25日（月）令和3年度稲高祭体育の部が開催されました。1年生から3年生までを、赤・青・黄の３チーム

に縦割りにして行った対抗戦では、黄色が優勝しました。 

稲高祭体育の部結果 

・ブロック対抗総合  

１位 黄、２位 赤、３位 青  

 

・100M走 女子  

１位 2314 土屋 楓蘭（稲生沢中） 

２位 3315 生井 志佳（対島中） 

３位 1115 正田 心優（下田東中） 

４位 1120 山口 由真（稲取中） 

５位 3213 土屋 結衣（下田東中） 

６位 1302 稲葉 花音（河津中） 

・100M走 男子  

１位 2227 三浦 大和（熱川中） 

２位 1217 松本 士竜（河津中） 

３位 3303 小澤 優生（下田中） 

４位 1106 片山 翔活（下田中） 

５位 2302 榎本 櫂 （河津中） 

６位 3107 髙橋凜太朗（熱川中） 

・HR対抗リレー  

１位 23HR   

２位 22HR  

３位 11HR、33HR  

・大縄跳び  

１位 32HR  100回   ２位 33HR  95回 

３位 12HR  83回   ４位 22HR  70回 

５位 21HR  55回   ６位 13HR  51回 

７位 23HR  45回   ８位 31HR  38回 

９位 11HR  31回 

 



２年生進路校外研修 

 １１月１６日(火) ２年生が校外進路研修に行ってきました。進学クラスの生徒は、静岡県立大学経営情報学部

に訪問し、大学の学びについて理解を深めました。大学生と高校生による、地域活性化をテーマにグループワーク

も行いました。キャリアクラスの生徒は、鈴木学園（中央歯科衛生士

調理製菓専門学校）、沼津情報・ビジネス専門学校、静岡県立工科短

期大学校を訪問しました。専門学校を中心に、高校卒業後の進路につ

いて学びました。  

11月～12月の主な予定 

12月２日(木)～6日(月) 1,2年生：期末テスト 

12月７日(火)～９日(木) 1年生：インターンシップ 3年生：期末テスト 

12月７日(火)～10日(金) 2年生：修学旅行 

12月10日(金)  1年生：地域創生・活性化事業 3年生：遠足 

12月20日(月)     全校スポーツ大会 

12月21日(火)   2学期終業式  

朝礼 
 11月1日(月)に朝礼を行いました。校長からは、パラアスリートの話をもとに、皆が

持っている可能性、努力することの尊さについて話されました。校長講話後に、皆で校

歌を静聴しました。 
 

PTA常任理事会 
 11月11日(木)に稲取高校会議室にて、PTA常任理事会が開催されました。今年度の

PTA活動を振り返り、来年度の活動の計画等を行いました。 
 

食育推進活動 
 総合的な探究の時間を活用して、3年生を対象とした食育学習を行っています。これ

は、食に関する自己管理能力を高めるとともに、郷土の「食」の伝承を行うことを目的

とした活動です。稲取高校近隣にあります伊豆農業研究センター、伊豆漁協女性部協力

隊等に協力いただいています。 
 

あったかふぇ 
 11月17日(水) 被服食物部「あったかふぇ」がダイロクキッチンで開催されまし

た。新型コロナウイルス感染が落ち着き、一年ぶりに町中で開催できました。 

▲伊豆漁協の方から鯵の手捌きを学ぶ 

▲あったかふぇの活動を、 

 県知事、町長に見学いただく 

 
2年進路校外研修に参加して 

2305 加藤 花香（下田中） 

 今回の進路研修では、静岡県立大学に行っ

てきました。人生で初めて、大学というとこ

ろに入りました。大学は静かに授業をやって

いる場所というイメージがありましたが、大

学生が優しく話しかけてくれました。キラキ

ラしている大学生と接して、私も大学に進学

したいという思いが強くなりました。 

 午後には、賀茂の観光についてのグループ

ワークを行いました。SNSの活用、温泉とも

みじの活用、景色をもっとアピール等たくさ

んの意見がありました。初めて会った人なの

に、たくさんに意見を交換することができて

とても楽しかったです。 

 今回の研修で大学について詳しく知ること

ができました。自分の進路についても、考え

ようと思いました。 


